

2018 – Erfolge unserer Sportfahrer

2018 war ein sehr, sehr erfolgreiches Jahr für unsere Slalomfahrer, ganz besonders für die vier Fahrer, die in der Klasse F8 vertreten waren und sich heiÙe Punktekämpfe lieferten und ganz vorne landeten.

In der AC-Stein-Meisterschaft ergab sich folgendes Jahresendergebnis:

1	Schumann	Sebastian	74,85 Punkte
2	Bauer	Robert	64,73 Punkte
3	Seibold	Martin	63,70 Punkte
4	Seibold	Roland	60,00 Punkte
5	Weidner	Harry	47,63 Punkte
6	Konstanty	Viktor	40,38 Punkte
7	Kroner	Markus	37,27 Punkte
8	Bulla	Horst	36,77 Punkte
9	Uhlig	Jonny	31,04 Punkte
10	Schwenold	Jürgen	26,11 Punkte
11	Konstanty	Gabriele	23,93 Punkte
12	Schlehuber	Robert	17,89 Punkte
13	Polster	Jürgen	14,63 Punkte

Der ADAC Nordbayern ehrte am 8.12.2018 in Bad Windsheim die besten Slalomfahrer, und das waren die Fahrer Sebastian Schumann, Robert Bauer und Martin Seibold.



Aber es gibt unterschiedliche Plattformen, auf denen die Erfolge zusammengetragen werden und die Preisträger geehrt werden. Unserer Sportfahrer errangen folgende Plätze:

Sebastian Schumann

1. Platz ADAC Slalompokal
2. Platz ADAC Slalom Meisterschaft
1. Platz Regionalpokal Mittelfranken
1. Platz Franken-Slalom-Pokal

Robert Bauer

- 2. Platz ADAC Slalompokal
- 3. Platz ADAC Slalom Meisterschaft
- 3. Platz Regionalpokal Mittelfranken
- 3. Platz Franken-Slalom-Pokal

Martin Seibold

- 3. Platz ADAC Slalompokal
- 8. Platz ADAC Slalom Meisterschaft
- 2. Platz Regionalpokal Mittelfranken
- 4. Platz Franken-Slalom-Pokal

Team Höpfel/Zimmermann

- 1. Platz

Nordbayer. ADAC Trophy GLP für historische Automobile
der Bayerischen Meisterschaft vom BMV und
der Mittelfränkischen Motorsportmeisterschaft vom BMV

Wir sind stolz auf unsere Preisträger und wünschen ihnen weiterhin viel Erfolg und unfallfreies Fahren.